



le Dimanche 6 mars 2022, 20 élèves de la Maison des adultes ont participé au Pentathlon des neiges. Sous une météo peu clémente, les élèves étaient tous présents et ils se sont dépassés sur tous les points. Sous la supervision de 9 accompagnateurs enseignants et quelques parents, cet évènement est un élément fort de l'année. Effectivement, tous les vendredis de janvier et février, les élèves s'entraînent en compagnie de leur enseignant pour être enfin prêts pour ce grand évènement sportif. C'est une belle réussite personnelle et un beau rayonnement pour l'école.

Édition 2022







